
 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 3年 11月 26日（金）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 令和 3年 11月 26日（金）午前 10時 28分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 なし 

その他 

 

１）令和３年度邑楽町教育費補正予算（案）について 

 

２）教職員人事について 

 

３）令和４年邑楽町成人式典について 

 

４）令和３年１２月行事予定について 

 

５）次回教育委員会について 

 

６）その他 

 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



 

 

 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

ただ今より、11月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今日まで、行事予定表を基に主なものを説明させ

ていただきます。10月 28日は午後 7時から社会教育委員会議に出席しま

した。30日は長柄小学校の運動会において、町長共々あいさつをさせて

いただきました。11 月 1 日は課長会議がありました。2 日は東部地区教

育長人事会議がありました。教職員の異動等の作業が始まります。4日は

高島小学校、8 日は中野小学校、12 日は邑楽南中学校の指導主事訪問が

あり授業参観しました。12日は第 2回の教育長協議会が県庁で行われま

した。13日はトンガ王国･邑楽町文化交流セレモニーが邑の森ホールで開

催され、邑楽町の伝統芸能やトンガ王国の国歌などが披露され大変盛り

上がりました。15日は課長会議がありました。同日午後には町職員労働

組合の交渉に出席しました。24日は邑楽郡教育長会議がありました。25

日は中野東小学校指導主事訪問で今年度最後の訪問指導でした。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、次に議事に入り

ます。最初にお諮りしますが、その他の 1)令和 3年度邑楽町教育費補正

予算（案）については議会議決案件のため、その他の 2)教職員人事につ

いては人事に関する案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第 14条第 7項及び第 8項の規定により、非公開といたしたいと思い

ますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認め、こちらにつきましては非公開とし、公開案件審議終了

後に協議します。 

それでは、はじめにその他の 3）令和 4年邑楽町成人式典について、田中

生涯学習課長より説明をお願いします。 

 



 

会議録 

生涯学習課

長（田中） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

生涯学習課

長（田中） 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

令和 4年 1月 9日の成人式典のご案内通知を配布させていただきました。

本年度の成人式典につきましても、新型コロナウイルス感染予防の観点

から、ご来賓を大幅に減らし、式典も極力短時間とし、時間のかかる集

合写真の撮影もなくしております。教育委員の皆様にはご多忙のところ

恐縮ですが、ご出席いただきますようお願いいたします。また、開式の

言葉につきましては、教育委員のどなたかにお願いできればと思います。

よろしくお願いいたします。当日は、別紙「来館者カード」に必要事項

を記入のうえ、受付でご提出をお願いいたします。なお、民法改正によ

り、令和 4年 4月 1日から成年年齢が 20歳から 18歳に引き下げられる

ことから、「成人式典」の名称を使用するのは今回までとし、令和 5年か

らは「二十歳のつどい」に名称が変更されます。また、令和 4 年 2 月 5

日に予定されておりました、青少推主催の「青少年健全育成推進大会」

につきましては中止となりましたので、よろしくお願いします。  
何かご質問・ご意見等ありますでしょうか。ないようですので、開式の

言葉について、教育委員のどなたかにお願いできればと思います。 

 

（中村委員にお願いすることに決定）  
次に、その他の 4）令和 3年 12月行事予定について、中繁学校教育課長・

田中生涯学習課長より説明をお願いします。  
学校教育課の 12月の主な予定行事を読みあげる。  
生涯学習課の 12月の主な予定行事を読みあげる。  
何かご質問等ありますか。ないようですので、その他の 5）次回の教育委

員会についてですが、事前に調整をさせていただいております。12月 22

日（水）午前 11時頃からでお願いいたします。なお、当日は午前 8時 45

分から生涯学習施設等との情報交換会を行いますので、よろしくお願い

いたします。その他として皆さんから何かございますか。 

 

学校教育課から 1 件ご報告がございます。群馬県環境森林部の主催によ

る令和 3年度愛鳥週間ポスター原画コンクールにおいて、邑楽南中学校 1 
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議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年生の女子生徒が入賞し、銅賞に選ばれましたのでご報告いたします。 

 

何かご質問・ご意見等ありますでしょうか。ほかにございますか。ない

ようですので、以上で公開案件は終わりにします。 

次に非公開案件に入ります。その他の 1) 令和 3年度邑楽町教育費補正予

算（案）についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

その他の 2)教職員人事についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 11月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


